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Christine,  vous  nous  dites  que  l’agression  subie  par  les
journalistes  de  Canal+  à  Limoges  n’est  pas  drôle.  Pour
personne.

http://resistancerepublicaine.com/2015/journalistes-de-canal-a
gresses-a-limoges-pour-une-cigarette/

Non, ce n’est pas drôle. J’aimerais que vous ayez raison et
que les bobos de Canal+ se réveillent, mais l’article semble
montrer le contraire.

– L’un d’eux a été frappé avec une batte de base ball, les
autres avec un nunchaku. « L’agression n’a rien à voir avec
Canal + ou le match du CSP », a tenu à précisé l’un des
journalistes  que  nous  avons  contacté.  «  C’est  une  banale
histoire de sortie de boîte. On a essayé de se défendre mais
ça a été très rapide et violent ».

NON, ce n’est pas une banale histoire de sortie de boîte. Il
faut à écrire Ludovic Deroin et aux journalistes de Canal+
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pour leur dire que nous sommes en guerre, que cette agression
n’est pas une banale histoire de sortie de boîte, c’est le
djihad. Le but de ces violences quotidiennes partout en France
est de casser le moral des gens et de les stresser pour qu’ils
se sentent vulnérables. C’est une préparation spychologique
pour soumettre la population à dhimmitude afin d’avoir moins
de résistance lorsqu’il y aura des conflits armés.

Ce n’est pas drôle. Cela me rappelle une autre histoire : Le
12 avril 2012 dans la soirée, le député de Seine-Saint-Denis
Patrick Braouezec a été agressé en allant au conseil municipal
de Saint-Denis, victime de vol avec violence.

http://www.leparisien.fr/seine-saint-denis-93/le-depute-patric
k-braouezec-agresse-a-saint-denis-12-04-2012-1951918.php
Cela ne m’avait pas fait rire, mais j’avais espoir que Patrick
Braouezec  allait  enfin  réaliser  que  Saint-Denis  était  une
ville violente parce que c’était une ville islamisée. Voici le
début de ma lettre.

« Monsieur,
Veuillez recevoir mon soutien moral suite à l’agression dont
vous  avez  été  victime.  Je  l’ai  appris  avant  même  la
publication de l’information sur internet et dans la presse.
Très tôt le matin du vendredi 13 avril, une amie m’a téléphoné
pour m’annoncer votre agression, information qu’elle tenait
d’une de ses relations au sein de votre administration. Mon
amie m’a confié qu’elle espérait que cette expérience violente
et traumatisante vous ferait enfin prendre conscience de ce
que vivent les habitants de Saint-Denis. En effet, son fils de
13 ans a été agressé 9 fois à la sortie de l’école sur le
trajet pour renter chez lui. »
–  Lire  la  suite  de  la  lettre  avec  quelques  exemples  de
violences,
icihttps://comiteporteparis.wordpress.com/2012/04/20/lettre-ou
verte-a-patrick-braouezec/

A la fin de la lettre j’ai ajouté plus tard :
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MISE À JOUR 19 Juin 2012 :
“Patrick Braouezec n’a pas cru nécessaire de répondre à cette
lettre  ouverte.  Avant  les  élections  législatives  j’avais
envoyé cette lettre ouverte à tous les députés de l’Assemblée
Nationale. Quatre députés seulement ont manifesté leur intérêt
concernant les conditions de vie difficiles en Seine-Saint-
Denis. Quatre députés UMP. Aucun député de Gauche ne s’est
senti concerné. Patrick Braouezec n’a pas été réélu. Mathieu
Hanotin est devenu notre député et je lui pose cette question
:  Pourquoi  le  département  de  Seine-Saint-Denis  est  le
département  le  plus  violent  de  France?

Dans  l’article  “Lettre  ouverte  à  Patrick  Braouzec”  j’ai
mentionné un garçon de 13 ans agressé 9 fois depuis Octobre
2010. Mais je me suis auto-censurée; je n’ai pas précisé que
ce garçon à des origines Suédoises (donc blond et yeux clairs)
et  qu’à  9  reprises  ses  agresseurs  étaient  d’origines
Maghrébines. Je n’ai pas précisé que lors de mes 3 agressions,
les agresseurs étaient Maghrébins, idem lorsque ma fille aînée
a été agressée, idem lorsque d’autres connaissances ou amis se
sont fait agresser. Je me suis auto-censurée parce que ce
n’est pas politiquement correct de dire la vérité.

De même, il n’est pas politiquement correct de dire que dans
les citées les jeunes filles (musulmanes et non-musulmanes)
vivent sous la pression des “grands frères” et des clans. Il
n’est pas politiquement correct de dire que les jeunes filles
et les femmes ne peuvent pas s’habiller de façon féminine dans
certains quartiers du 93 sous peine de harcèlement ou de viol,
car le voile islamique a des répercutions : En effet le voile
islamique  est  “une  marque  de  modestie  et  de  soumission  à
Allah”, les femmes voilées sont des femmes respectables, ce
qui  implique  que  les  femmes  non-voilées  ne  sont  pas
respectables.

Il n’est pas politiquement correct de dire que presque 70% de
la population carcérale est musulmane.



Il y a seulement environ 600 000 juifs en France.
Il y a environ 500 000 musulmans en Seine-Saint-Denis.
Le département de la Seine-Saint-Denis est le département le
plus violent de France.
Est-ce un hasard?

Pourquoi  le  département  de  Seine-Saint-Denis  est  le
département le plus violent de France? Dans certaines villes
de Seine-Saint-Denis, moins de 5 % des jeunes sont d’origine
européenne. Se pourrait-il que les ex-musulmans aient raison
lorsqu’ils affirment que l’Islam enseigne haine et violence?

Ce n’est pas une insinuation ; C’EST UNE VRAIE QUESTION.

Beate


